



*« Qu'ils sont beaux, sur les montagnes, les pieds de celui qui apporte de bonnes nouvelles, qui annonce la paix, de celui qui apporte de très bonnes nouvelles, qui annonce le salut, de celui qui dit à Sion : « Ton Dieu règne ! »
Esäie 52.7*

Chers amis et partenaires,

Comme une pluie dans le désert, une clé dans une prison, une « terre en vue » dans la détresse ou un feu dans la nuit, ainsi est l'annonce de la paix et de la réconciliation avec Dieu, ainsi se présente la Bonne Nouvelle pour les personnes qui viennent à la foi. C'est à nous, chrétiens, d'être les messagers de Jésus, nous devons annoncer l'Évangile.

Dans ce numéro de *kids-team* nouvelles, nous vous parlons de deux clubs d'enfants bien différents, mais tous deux organisés dans les locaux d'une église. Si vous souhaitez vous en inspirer et mettre cela en œuvre dans votre église, n'hésitez pas à nous contacter. Nous pouvons vous aider au démarrage

en mettant à votre disposition du matériel et du personnel.

Et pour terminer, une nouvelle importante: [abonnez-vous à notre « infoLettre » par e-mail pour être tenus au courant régulièrement de nos nouveautés et actualités.](#)

Salutations,

Daniel von Reitzenstein

Directeur



InfoLettre de *kids-team*





Club d'enfants **AB Renens**



Hado Sawadogo
Nouveau collaborateur *kids-team* Suisse romande, habite à Renens.

Cela fait déjà un an qu'un club d'enfants a vu le jour à l'Église évangélique Action Biblique Renens-Lausanne.

Au début, le projet semblait peu réaliste car l'Église n'a guère d'enfants en âge de participer à une telle activité.

Cependant, le Seigneur a répondu favorablement à notre désir de Le servir aussi parmi les « petits ». En effet, aux deux enfants de l'Église s'est ajoutée environ une douzaine d'autres enfants de l'extérieur. Quelle bénédiction!

« Ils sont contents de venir », nous confient les parents. « Le club est super! », nous disent les enfants. C'est pourtant un club comme les autres!

Nous nous retrouvons une fois par mois, un samedi, de 14h à 17h, dans les locaux de l'Église.

Au programme: des jeux, des chants, un sketch (avec Chausson et Omelette, nos marionnettes maison), une histoire biblique, un goûter, du bricolage...

Cette année, nous parcourons un kit d'enseignement intitulé: « ce que chaque enfant devrait savoir ». C'est l'étude des fondamentaux: Dieu, le péché, l'œuvre de Jésus, la Bible.

Le 16 mars prochain, nous aurons un club spécial Pâques. Nous désirons rappeler aux enfants que c'est aussi pour eux que Christ s'est offert à la croix et qu'Il est ressuscité.

Le 20 avril nous prévoyons un club spécial légos « Construire la Bible ». Trop hâte de voir la créativité des enfants qui entendront l'histoire du paralytique!



Kit **CBN**

Un club mensuel comme celui de Renens permet de réunir régulièrement les enfants autour de la Parole de Dieu mais il n'est pas toujours facile d'établir un programme. Le kit CBN peut grandement aider pour cela. Il contient 34 programmes d'environ 1 heure à télécharger avec le déroulé, les textes, les aides visuelles, propositions de chants, versets, suggestions de jeux de révi-

sion. Une pochette comprend aussi quelques supports visuels déjà imprimés. Ce matériel est gratuit dans le cadre d'un partenariat avec *kids-team* et est destiné à de petits clubs d'évangélisation. A l'origine, il est prévu pour parcourir toute la Bible en une année mais le programme est adaptable aussi bien au niveau de la durée que de la fréquence.

Un club pour les 4 à 7 ans **à Cologne**



Eveline Nüssly
Coordinatrice de
kids-team Suisse
romande, habite à
Onex.

L'Eglise Evangélique de Cologne a commencé un club d'«Eveil la foi» pour réunir parents et petits de 0 à 3 ans une fois par mois le mercredi de 9h30 à 11h. Ce club rencontre un franc succès mais... les enfants grandissent. Que faire avec les 4-7 ans? La pasteure prend contact avec *kids-team*: pourrions-nous organiser un club petite enfance pour eux? C'est ainsi que le club «Un pas à la foi» est né en septembre, réunissant une dizaine d'enfants. Nous nous souhaitons mutuellement la bienvenue avec un chant puis nous laissons surprendre par les aventures de Lulu, notre marionnette. Une histoire biblique nous permettra de résoudre les différents problèmes qu'elle nous propose, en comprenant bien que la Bible, «c'est

vrai» comme le dit notre chant rituel. Le moment de l'histoire n'est pas soporifique, car il ne s'agit pas de juste regarder les images, aussi belles soient-elles. Il y a de la dynamique, chacun participe par des mimes, des réflexions, des chants, des déplacements. Les 15 minutes de l'histoire passent très vite. C'est déjà le moment d'apprendre le verset avec gestes et questions diverses. Puis nous pouvons renforcer cela par un bricolage sur lequel nous collons l'idée centrale du jour ou le verset que les enfants pour-

ront prendre chez eux pour raconter l'histoire au reste de la famille. S'il nous reste du temps, nous terminons par quelques jeux. De 10h à 11h chacun est bien occupé. Et de 9h30 à 10h c'est la collation commune avec les plus petits. L'occasion aussi pour les monitrices de discuter avec les mamans. Pour Noël, l'histoire a été illustrée par une crèche bien spéciale, tous les personnages étant «en rouleau papier WC». Puis une maman a lancé l'idée de décorer tous ensemble des biscuits, quel régal.



Décoration de biscuits de Noël



Les bergers et les anges que les enfants pourront ensuite manipuler

Matériel *petite enfance*

Nous apprécions de ne pas avoir à tout inventer pour notre club «Un pas à la foi» mais de pouvoir profiter du matériel petite enfance de kids-team si riche en idées adaptées à cette tranche d'âge. Cela simplifie considérablement notre préparation et nous aide à rester en adéquation avec notre jeune public.

Nous y trouvons des conseils, l'histoire interactive, les images, les chants et plusieurs idées de jeux et de bricolages à choix. Le programme est prévu normalement

pour les écoles du dimanche et propose une quarantaine d'histoires pour l'année, à chacun de l'adapter. **Tout cela est téléchargeable gratuitement sur le site www.petite-enfance.ch.**

Un bonus de 75.- est proposé à l'Eglise qui désire faire bénéficier ses moniteurs de 7 vidéos de formation, d'une rencontre zoom d'1h30 en soirée pour bien comprendre le matériel et d'une matinée zoom pour mieux cerner les particularités de la petite enfance. Il est également possible d'acheter les images en format A3 cartonnées sous forme de 6 pochettes pour l'année au prix de 19.- la pochette.

Une nouveauté :**« infoLettre » pour être toujours à la page**

Notre *kids-team* nouvelles vous tient au courant des différentes activités auxquelles nous participons ainsi que du matériel que nous publions mais il ne paraît que deux fois par an et les nouvelles ne sont donc pas toujours « fraîches ». Pour palier à cela, nous vous proposons en supplément notre « infoLettre » qui paraîtra par mail chaque fois qu'il y aura des nouveautés, 3 ou 4 fois par an. Vous pouvez vous inscrire sur notre site (www.romandie.kids-team.ch / qui sommes-nous / publications). Vous avez aussi la possibilité dès maintenant de demander à ne recevoir le *kids-team* nouvelles plus que par mail en passant par le même chemin cependant vous manquerez « les échantillons » du matériel souvent joints à notre envoi postal.

**Impressum**

Courrier d'information de *kids-team*,
Worbstrasse 166,
3073 Cümligen,
031 330 40 20,
info@kids-team.ch
kids-team nouvelles,
Nr. 1/2024

Rédaction

Daniel Von Reitzenstein,
Eveline Nüssly,
Hado Sawadogo

kids-team nouvelles est envoyé en tant que magazine indépendant aux donateurs et aux membres de *kids-team*. Ces nouvelles sont là pour vous informer sur notre travail, le matériel et les nouveautés.

Images

kids-team, Stockphotos, Adobe Stock

Compte postal

IBAN-Nr.
CH06 0900 0000
3001 4461 6,
BIC: POFICHB-EXXX



S'il y a plus de dons que nécessaire pour un projet, nous utiliserons votre don dans le cadre d'un autre projet de travail de *kids-team*.

Graphisme

Didier Chassagnot
www.yelloo.ch

Impression

saxoprint.ch

**Un livret de plus : « Bartimée »**

La collection se complète, nous avons depuis décembre un nouveau livret pour le premier âge de lecture, l'histoire de Bartimée. Il permettra aux enfants de découvrir que Dieu entend leurs prières et peut transformer leur vie. Ces livrets qui sont maintenant au nombre de trois (Zachée, un repas pour 5000) sont gratuits pour la distribution, seuls les frais d'envoi sont facturés. Vous pouvez les commander sur : www.romandie.kids-team.ch /matériel.

Les formations sont toujours d'actualité :

Nous sommes toujours à disposition pour des séminaires à la demande. Renseignements sur notre site ou auprès d'Eveline : eveline.nussly@kids-team.ch.

Nous vous proposons aussi nos 5 modules pour s'équiper pour le travail parmi les enfants de 6 à 12 ans. Ils sont indépendants les uns des autres, laissant une entière liberté pour s'inscrire à l'un ou l'autre selon les besoins. Ils ont lieu les samedis à Renens.

Infos et inscriptions sur : romandie.kids-team.ch / agenda ou auprès d'Eveline.

- **04.05.24** | 9h-16h45 | Renens, **Module 3** – Dynamiser l'apprentissage des versets
- **01.06.24** | 9h-16h45 | Renens, **Module 5** – Accompagner dans la foi
- **21.09. / 05.10. / 09.11.24** | 9-16h45 | Renens, **Module 4** – Plus qu'une histoire ! (sur 3 samedis)
- **15.02.2025** **Module 1** – Stimuler son ministère,
- **15.03.2025** **Module 2** – Comment transmettre l'Évangile.



Faites un don avec TWINT !



Scannez le code QR avec l'app TWINT



Confirmez le montant et le don

